



want to know more about us?  
go to [www.sequisam.co.id](http://www.sequisam.co.id)

## PROFIL » PT Sequis Aset Manajemen

PT Sequis Aset Manajemen (Sequis Asset Management) telah memiliki izin penuh sebagai Perusahaan Manajer Investasi. Perusahaan yang dimiliki oleh Sequislife ini memiliki *strategic partnership* dengan Nippon Life Insurance Company (Nissay), keduanya merupakan institusi keuangan besar. Dengan tim yang profesional dan berpengalaman, kami berkomitmen untuk memberikan layanan terbaik dengan berusaha menyediakan produk investasi dan jasa keuangan yang sesuai dengan kebutuhan nasabah dengan solusi layanan pengelolaan aset yang komprehensif bagi investor individu, korporasi, lembaga keuangan, dana pensiun, serta menyediakan berbagai produk investasi untuk semua kelas yang terdiri dari saham, pendapatan tetap dan pasar uang melalui Reksa Dana dan Kontrak Pengelolaan Dana Bilateral. Sequis Asset Management berkomitmen menerapkan standar integritas tertinggi di Industri Aset Manajemen, dengan harapan dapat berkontribusi bagi pembangunan bangsa dan membantu nasabah mencapai hari esok yang lebih baik.

### Disclaimer


INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENCERMINKAN KINERJA MASA DATANG.

Informasi yang tersedia di sini hanya bersifat informatif dan tidak dapat digunakan untuk atau dijadikan dasar sebagai penawaran untuk menjual atau membeli. PT Sequis Aset Manajemen telah melakukan usaha yang terbaik untuk memastikan bahwa informasi yang terdapat dalam dokumen ini benar, namun tidak ada jaminan bahwa informasi tersebut lengkap dan akurat. PT Sequis Aset Manajemen tidak bertanggung jawab atas konsekuensi dari keputusan yang diambil Investor berdasarkan informasi yang terdapat dalam dokumen ini. Kinerja masa lalu tidak mencerminkan kinerja masa mendatang. Calon Investor wajib memahami risiko investasi di Pasar Modal, oleh sebab itu calon Investor wajib membaca dan memahami isi Prospektus sebelum memutuskan berinvestasi.

Kantor Pusat: [PT Sequis Aset Manajemen](http://PT Sequis Aset Manajemen)  
Sequis Center, Lt.8, Jl. Jend. Sudirman No. 71, Jakarta 12190, Indonesia | Telp. (62-21) 522 3288 | Fax. (62-21) 522 3287  
Email. [care@sequisam.co.id](mailto:care@sequisam.co.id)

**Sequis** Asset Management



PT Sequis Aset Manajemen terdaftar dan diawasi oleh 

# Sequis

Your Better Tomorrow

## Reksa Dana Sequis Balance Ultima

LIFE  
HEALTH  
INVESTMENT



## Tujuan Investasi

**Sequis Balance Ultima** bertujuan untuk memperoleh tingkat pertumbuhan modal yang optimal dengan strategi alokasi aset yang dinamis pada efek bersifat ekuitas, utang dan instrumen pasar uang.

## Kebijakan Investasi

**Sequis Balance Ultima** akan melakukan investasi minimum 1% dan maksimum 79% dari Nilai Aktiva Bersih pada efek bersifat ekuitas yang diterbitkan oleh korporasi yang dijual dalam penawaran umum dan atau diperdagangkan di Bursa Efek baik di dalam maupun di luar negeri, minimum 1% dan maksimum 79% dari Nilai Aktiva Bersih pada efek bersifat utang yang diterbitkan oleh Pemerintah Republik Indonesia dan/atau korporasi yang dijual dalam penawaran umum dan atau diperdagangkan di Bursa Efek baik di dalam maupun di luar negeri, dan minimum 0% dan maksimum 79% dari Nilai Aktiva Bersih pada instrumen Pasar Uang dalam negeri yang jatuh temponya kurang dari 1 (satu) tahun dan/atau deposito; sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia.

Dari kebijakan investasi tersebut di atas, paling banyak 15% (lima belas persen) dari Nilai Aktiva Bersih **Sequis Balance Ultima** dapat diinvestasikan pada Efek bersifat ekuitas yang diterbitkan oleh korporasi yang dijual dalam Penawaran Umum dan/atau diperdagangkan di Bursa Efek luar negeri sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia.

## Risiko Utama Investasi

- Risiko Perubahan Kondisi Ekonomi dan Politik
- Risiko berkurangnya Nilai Unit Penyertaan
- Risiko Likuiditas
- Risiko Perubahan Peraturan
- Risiko Pembubaran dan Likuidasi
- Risiko Nilai Tukar



## Sekilas Tentang Sequis Balance Ultima

**Sequis Balance Ultima** merupakan Reksa Dana Campuran yang dikelola dengan tujuan memberikan tingkat pengembalian yang optimal melalui optimalisasi alokasi aset-aset investasi.

**Sequis Balance Ultima** berbentuk Kontrak Investasi Kolektif berdasarkan Undang-Undang No. 8 Tahun 1995 tentang Pasar Modal beserta peraturan pelaksanaannya.

### INFORMASI REKSA DANA

#### Kebijakan Alokasi Aset

Efek Ekuitas	:	1% - 79%
Efek Utang	:	1% - 79%
Efek Pasar Uang	:	0% - 79%

#### Informasi Tambahan

Jenis	:	Reksa Dana Campuran
Tanggal Efektif	:	4 Agustus 2016
Tanggal Peluncuran	:	8 September 2016
Bank Kustodian	:	The Hongkong and Shanghai Banking Corporation
Mata Uang	:	Rupiah
Minimum Investasi Awal	:	Rp 100.000,-
Minimum Investasi Berikutnya	:	Rp 100.000,-
Imbal Jasa Manajer Investasi	:	Maks. 2.5% per tahun
Imbal Jasa Bank Kustodian	:	Maks. 0.25% per tahun
Biaya Pembelian	:	Maks. 2%
Biaya Penjualan Kembali	:	Maks. 1% dan 0% untuk kepemilikan diatas 1 tahun
Biaya Pengalihan	:	Maks. 0.5%